

La Junta de Beneficencia abrirá sus hospitales a estudiantes de la Espol

Los trabajos de **titulación** se aplicarán en los hospitales

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) firmó un convenio de cooperación con la Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG) para que los estudiantes de la maestría en Ingeniería Biomé-

dica puedan desarrollar sus prácticas en los hospitales Luis Vernaza, Roberto Gilbert, Instituto de Neurociencias y Hospital de la Mujer Alfredo G. Paulson.

Esta maestría es un nuevo programa de posgrado que la facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC) ha creado, y por ello requiere que sus alumnos ten-

gan la vinculación con el sector de salud.

Miguel Yapur, decano de la FIEC, destacó la calidad de la formación que los profesionales van a desarrollar a través de este convenio de cooperación; mientras que la JBG compartirá el derecho de propiedad intelectual sobre los trabajos de titulación de los profesionales. **MTM**